

## Editorial

*Una vez más, sentimos profundamente el gran retraso en la aparición del último número de nuestra revista, que en este caso es doble, pero es que 1995 ha sido un año bastante movido para todos los que nos encargamos de estas y otras tareas relacionadas con la AME.*

*Como todos sabéis o al menos podéis imaginar, nuestra labor de trabajo la desarrollamos unas pocas personas a partir de escasos recursos, tanto materiales como económicos, que en ciertos casos resultan precarios. Esta circunstancia, junto con el añadido problema de tener que realizar las actividades de la Asociación en horas que pertenecen a nuestro tiempo de ocio, dificultan enormemente el compromiso adquirido de editar tres números de la revista al año, como en un principio se planteó.*

*Además, seguimos insistiendo en que la revista y demás actividades relacionadas con la meteorología y ciencias afines, así como las propias de esta Asociación (reuniones, participación de socios, etc.), necesitan de vuestro apoyo, no sólo el económico, mediante las cuotas de socio (que por supuesto son indispensables), sino también la colaboración y participación de una forma más directa a través, por ejemplo, del envío de vuestros artículos, trabajos y demás sugerencias.*

*Sin embargo, este año que acabamos de estrenar puede suponer, si todo sale como lo hasta ahora previsto, nuestra proyección al más inmediato entorno internacional, ya que, junto con los respectivos colegas franceses, estamos llevando a cabo un proyecto de gran envergadura: el Congreso Internacional MEDESERT sobre desertización y degradación de suelos en la cuenca Mediterránea que tendrá lugar en Cataluña la próxima primavera. Por este motivo, es obvio pensar que la realización de tal evento, con grandes presupuestos económicos difíciles de asumir por una asociación tan modesta como la AME, va a obligar a plantearnos por un lado, que el pago de las cuotas de socios se efectúe en el transcurso de este primer trimestre del año, en vez de en el último (norma que se mantendrá a partir de ahora) y, por otro, la posibilidad de un incremento en las mismas, todavía sin concretar por parte de la Junta de Gobierno.*

*Esperamos que con estos cambios, imposibles de evitar, nuestros socios comprendan la situación económica actual. Además, si queremos que esta revista continúe por mucho tiempo, deberemos implicarnos todos de una u otra forma (económica y/o colaborando) ya que única y exclusivamente con vuestro apoyo podremos afrontar todas estas vicisitudes.*